

TEATRO PRINCIPAL

Compañía de comedias de don LUIS DE LLANO

Hoy jueves día 27 junio, 2.ª de a hono

Se podrá en escena el hermoso drama en cuatro actos de don MANUEL LINARES y don FEDERICO REPARAZ que lleva por título

EL CARDENAL

presentada con gran lujo escénico y con toda propiedad. Expéndido vestuario y decorado. — PRECIOS REDUCIDOS

Adornar el salón de sesiones para el acto de recepción de los viajeros y si hay lugar para el de despedida de los mismos.

La banda municipal contribuirá a animar los festejos, pasando al muele en los momentos de llegada y salida del vapor.

Conceder cien pesetas a esta Junta para auxiliar en los gastos que le han de producir los festejos que dedica a los excursionistas.

El alumbrado público de la ciudad permanecerá encendido durante toda las noches de los indicados días 29 y 30 del actual.

Rogar al vecindario que a igual que las Casas Consistoriales adorne los balcones y las ventanas.

Una comisión de señores Concejales concurrirá al muele para recibir a los representantes del Ayuntamiento de Barcelona.

Organizar en las Casas Consistoriales a los huéspedes con un vino de honor.

Poner un carruaje a disposición del Representante del Ayuntamiento de Barcelona y del de la Sección Cub de Mar por el desean visitar los alrededores de la Ciudad.

Colocar las sillas de la Beneficencia frente al local de la «Liga» para alquilarlas durante los festejos, regata y verbena.

A la súplica del Ayuntamiento una la suya esta Junta en el sentido de rogar a nuestro ilustre vecindario para que, en obsequio de los excursionistas catalanes, se digne adornar con colgaduras las ventanas y balcones de sus respectivos domicilios.

Finalmente ruego también esta Junta a los propietarios de embarcaciones menores que el próximo domingo a las 10 de su mañana tengan la bondad de facilitarles para la excursión por el puerto que se detalla en el programa general.

A los jóvenes de buena voluntad que tengan la dignidad de acompañar a los excursionistas se les facilitará una contraseña rogando tengan a bien dar sus nombres a nuestro Presidente.

Anticipa esta Junta el testimonio de su más profunda gratitud a la población entera por la eficaz cooperación que de la misma espera, a fin de que se reciba, obsequie y despidan dignamente a los excursionistas catalanes que serán nuestros huéspedes en los días 29 y 30 del actual.

¡Viva Cataluña! ¡Viva Menorca! Mahón 27 de junio de 1918.

La Junta Provincial.

Llumesanas

Hallándose vacante la plaza de Conserje-Administrador de la cooperativa de consumidores «La Unión Agrícola Llumesanense», se participa a los que deseen obtenerla, que pueden enterarse del Plan de condiciones que obra en poder del señor Secretario de la mencionada Sociedad.

m. y j.

Militares

Parada: Regimiento de Infantería Menorca, número 69.

Jefe de día: Comandante de Infantería don O. waldo Gómez.

Imaginería: Talente Coronel de Artillería don José B. ya.

Hospital y provisiones: Capitán B. del 69.

Religión: Ochoa, 4.º del 69.

Comandante Sargento Mayor Esquivel Sotillos.

De Teatros

La compañía de comedia de don Luis de Llano se presentó anoche en el palco escénico de nuestro Teatro Principal con la hermosa obra «De mala ruz».

El juicio excelente, que teníamos firmado de la compañía Llano, pudimos corroborarlo anoche, pues las condiciones del teatro de la calle de Deyá permitieron a los artistas desenvolverse con mayor amplitud, pudiendo ser su trabajo más apreciado. Así lo comprendió el numeroso público que no regateó los aplausos.

La escena cuidadísima y de muy buen efecto.

El señor de Llano estuvo, como siempre, acertado y bien impuesto del papel a su cargo.

Muy bien la señorita Arévalo que con arte supo encarnar el papel de protagonista.

Un aplauso a la señora Estrada y señorita Banquer, así como a todas las señoras y caballeros que en la obra tomaron parte.

MAHÓN

Por haber recibido noticias de hallarse gravemente enfermo su señor hermano don Simón, el lunes embarcó para Palma el Agente de Aduanas don Antonio C. Frau.

Deseamos al enfermo un pronto restablecimiento.

En el vapor «Mahón» ha embarcado esta mañana el conocido comerciante de esta, don José Codina Cortada, que pasa a Barcelona con motivo de la boda de su hijo, don Jacé.

Ha sido nombrado Ayudante de Marina Interino de esta Comandancia el Condestable de Primera, nuestro particular amigo don Marcial Morán.

Han sido destinados al Regimiento Infantería número 70 el teniente coronel don Julio Ruiz Pilat y el comandante don O. waldo Gómez Romeu y al Regimiento número 63 el capitán don Carlos Pradall Vall.

El Gobernador de Baleares ha recibido del señor Ministro de la Gobernación un comunicado, en el que se le reitera persista en la noble campaña que se inicia en toda España para la represión de los juegos prohibidos.

Ayer tarde un carruaje que, tirado por un caballo pasaba por la calle de Prieto y Caules, tuvo la desgracia de que se le rompiese el eje.

Instantáneamente bajaron los ocupantes del vehículo pero el caballo espantó y partió desbocado, embistiendo contra la pared donde fue detenido.

Afortunadamente no ocurrieron desgracias.

En poder del jefe de la Guardia Municipal, se hallan una llave y unos sacos encontrados en la vía pública y que se entregarán a quien acredite ser su dueño.

La Comandancia de Marina nos facilita la siguiente noticia: El Ayudante Marina Andraitx en telegrama de hoy dice: a las veinte ayer patrón pesca Guillermo Vila Darder dió conocimiento haber hallado flotando en el mar objeto metálico forma cilíndrica con cámara en su centro al parecer una mina a unas tres millas Noroeste cabo Llebeltz Isla Dragonera, quedando situación indicada.

Esta mañana a las nueve ha emprendido viaje de escalas para Alcudia y Barcelona el vapor correo «Mahón» con la balla, pasaje y carga.

Precisamente en esta época de calor debérase impedir el que fuesen echados escombros y otras materias de desecho en el terrapén existente en el mirador de la calle de San Nicolás.

Aprendices

Se necesitan en esta imprenta.

Para gozar de unas horas de asueto, esta tarde saldrán de excursión en coche las alumnas de este Asilo de las Calabizas.

Mejor informados hoy, podemos asegurar que la fiesta del «Día de la Prensa» en esta Ciudad, se celebrará el día 14 del próximo mes de julio, en vez del día 6, como anunciáramos ayer.

Después de colocado el tubo para la conducción de agua potable, ha sido cubierta la zanja de la calle de Santa Catalina, en el trozo comprendido entre la plaza de San Roque y la calle de la Concepción.

Ultimáronse en el domicilio social de esta «Liga Marítima» los preparativos para la próxima recepción de los excursionistas catalanes y demás festejos que en él tendrán lugar.

En el vapor «Mahón» han salido esta mañana para la Península el Capitán de Ingenieros don Luis Alfonso y el Ingeniero Electricista don Francisco Andreu Salas.

Prosiguen en esta parroquia de Santa María e Iglesia de las Concepcionistas, los solemnes cultos de preparación para la festividad del día de la Prensa Católica, bajo la asistencia de numerosos fieles.

Conferencias telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

Diario de Operaciones

(Servicio especial para este diario)

Madrid 27.

Se va demostrando que el mariscal austriaco von Broosie al verse privado de recursos por la erecida del Piave ordenó el repliegue voluntario a la orilla izquierda, operación muy difícil que fue realizada ante la tempestad del adversario y sin quebrantos excesivos, no significando, por lo tanto, una derrota con los caracteres de la que sufrieron anteriormente los italianos.

En la zona de Tonale y en la meseta de Asiago, así como en el frente Noroeste del monte Grappa, hubo acciones aisladas sin importancia.

En el frente occidental los partes oficiales no señalan ningún suceso bélico de importancia.

Lo único que se destaca de la jornada última es un ataque francés a Norte del Aisne que fue recientemente rechazado por las tropas alemanas.

En los demás sectores nada importante.

Noticias de España

Madrid 27.

En el Congreso

Se abre la sesión a las 3 35 presidiendo el señor Villanueva.

Aprobóse el acta de la sesión anterior.

El ministro de Instrucción Pública señor Alba les un proyecto reorganizativo de los desechos pasivos de magisterio.

Haba el diputado radical señor Domingo y ataca la policía de Barcelona a la que califica de inmoral.

El señor Loygorri pide aumento de subvención para las escuelas de la Asociación de ferrocarriles.

Orden del día.

El señor Ruano defiende su voto particular sobre la electrificación del puerto de Peñes, retirándolo luego.

Ha habido el ministro de Fomento señor Cambó y defiende la urgencia de la electrificación del puerto de Peñes lo que juntamente con la llegada de locomotoras, resolverá el problema de transportes.

Des el señor Cambó que ello es

efectuó ayer su acostumbrada salida de inspección por nuestra costa el torpedero número 16 regresando sobre las cuatro y media de la tarde a su fondeadero.

Passajeros salidos esta mañana a bordo del vapor «Mahón»:

Para Alcudia. — Don Pedro Cerdá; Arnaldo Roselló; Margarita Menéndez; Margarita Suau; Carlos Castellano; Damián Perelló; Manuel Berne; Juan Parera; Juan Agulló; un soldado y Francisco Bonnin. — Total, 11.

Para Barcelona. — Don Francisco Andreu; Mercedes Anglada; Juana Humbert; M. guel y Catalina Vidal y un menor; Mariana Galabert; 5 artistas; Antonio Juar; María Humbert; Luis Alfonso; 60 individuos de tropa; Vicente O. fila; Juan Riudavets; José Codina; Francisco Borrán; Antonio Gras; Enriqueta Gordó y dos corrientes. — Total, 83.

Por quien proceda amonéstese convenientemente a los conductores de vehículos, que se lanzan a desenfrenada carrera por nuestras calles, poniendo en constante peligro a los transeuntes.

En el vapor «Mahón» ha sido embarcado buen número de reses de ganado híbrido y asnal.

Confesiones telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

El espionaje.

La cuestión obrera

Entre los comentarios que se hacen a rededor del Consejo de Ministros figura el rumor de que el Gobierno ha examinado las denuncias de espionaje.

También se dice que el Gobierno se ha ocupado de la agitación obrera en las minas y ferrocarriles.

DEL EXTRANJERO

Madrid 27.

Parte alemán

Por la tarde emprendieron nuestras tropas varios movimientos de exploración apoderándose de algunos prisioneros.

Entre el Aisne y el Mosa hubo gran actividad.

Al este del Oise nos apoderamos de varias ametralladoras de los franceses rechazando importantes ataques.

En Chateau Thierry se libraron violentos combates entre patrullas con resultados favorables para nuestras tropas.

En la región de Somme los enemigos intentaron un importante ataque, siendo rechazados.

Nuestros soldados penetraron en una posición enemiga cogiendo prisioneros a dos franceses y cuarenta soldados.

En la jornada última derribamos 16 aviones y tres globos cautivos enemigos.

Parte italiano

Nuestras tropas continuando sus éxitos contra los franceses, recuperaron el pueblo de Mendel (siguiendo a los enemigos que se retiraron).

En Camposile libróse un combate, siendo rechazado el enemigo que dejó en nuestro poder 38 oficiales y 331 soldados prisioneros.

En el resto del frente italiano el fuego, trabajando nuestra artillería con gran actividad.

Con nuestros cañones disparados a quinientos completamente un puesto avanzado en el sector de Mj la apresando los supervivientes.

Bombardamos fuertemente la llanura de Venecia ocasionando nuestros proyectiles muchos destrozos y grandes incendios.

El zar de Rusia, asesinado?

Sonómo. — Se ha rumoreado que el zar de Rusia ha sido asesinado por los bolcheviques.